



Bonsoir, Voici mes réponses :

Place du 2 RM dans la mobilité : Considérez vous que le 2 RM peut-être une solution pour résoudre les embouteillages récurrents de Toulouse ?

☐☐ OUI, évidemment. Il faut encourager tous les modes de transport pouvant améliorer la fluidité du trafic et les 2RM en font partie.

Place du 2RM dans l'agglomération

Si vous avez répondu OUI à la question précédente, pouvez-vous préciser ce que vous pourriez prévoir pour inciter les usagers à utiliser un 2RM ?

☐☐ Il faut faire en sorte de faciliter l'usage des 2RM et en particulier oeuvrer pour améliorer la sécurité, rappeler aux automobilistes qu'il est important d'utiliser ses clignotants, de respecter les cédez-le-passage et les STOP. Également penser à la mise en place de parkings motos en centre-ville. Je suis également favorable à la légalisation de la circulation interfile, mais en mettant l'accent sur la sécurité (éduquer, limiter les écarts de vitesse relative / autres usagers)

2RM et ZFE Conscient que la qualité de l'air est un enjeu important, et sachant que le 2RM peut être une solution pour limiter la pollution, autoriserez-vous les 2RM à rouler dans les ZFE, sans distinction de modèle ou d'âge ?

☐☐ NON Le respect de la classification Crit'Air doit s'appliquer à tous les véhicules sans distinction. Vous noterez que les 2RM bénéficient souvent d'une classification moins sévère compte tenu des émissions plus faibles que vous évoquez.

Bien cordialement,

☐ Laurent SOULIÉ Motard quotidien (Suzuki SVF650)
Candidat #Municipales2020 #Tournefeuille

Cordialement, Laurent SOULIÉ, candidat aux municipales à Tournefeuille
Permanence électorale : 113, rue Gaston Doumergue Tél : 06 27 88 97 08
Mar-Ven : 17h30-19h30 Sam : 10h-12h & 16h-19h
<https://www.laurentsoulie2020.fr>
<https://www.facebook.com/laurentsoulie2020>
<https://twitter.com/LaurentSoulie>